

## Kulturkollektiv im Jugendraum unter der Hirschhalle

Wir, das Kulturkollektiv Sigmaringendorf e. V. haben großes Interesse an der Erschaffung eines Jugendraumes hier im Ort. Wie stellen wir uns das vor:

Es soll ein Raum sein, welcher so eingerichtet ist, wie ein Wohnzimmer und Spielzimmer zusammen. Ein Sofa, ein Tischkicker, eine Dartscheibe, ein Beamer, eine Bar und einige andere Spiele sollen hier vorhanden sein, sodass man spontan, aber auch geplant sich dort treffen kann, eine gute Zeit zusammen haben und sich austauschen kann. Es ist uns wichtig, dass dieser Raum nicht nur für Vereinsmitglieder, sondern für alle Freunde des Vereins zugänglich ist. Wir würden sehr gerne in Regelmäßigen Abständen Nachmittage/ Abende veranstalten, wo Jugendliche der Gemeinde in einer Sicheren Umgebung zusammenkommen können und Spaß haben. Wir sehen uns nicht in der Pflicht pädagogische Arbeit zu leisten, aber eine Plattform bilden, wo man als junger Mensch in Sigmaringendorf andere Jugendliche treffen kann, ohne sich auf der Straße treffen zu müssen. Zudem wäre es eine gute Gelegenheit Jugendliche früh für unsere sozialen Aktionen wie den „Dorf-Putz“ oder auch die geplante „Verschönerungsaktion“ zu involvieren. Des Weiteren hätten wir mit diesem Raum die Möglichkeit unseren Events einen konkreten Ausgangspunkt zu geben.

Abschließend möchte ich noch eine persönliche Anmerkung machen:

Da unser Verein mit seinen Veranstaltungen gezeigt hat, dass er darauf ausgerichtet ist, der Gemeinde zu dienen, wie mit dem „Dorf-Putz“, oder dem „Silvester Dorf-Treff“ ist unser großes Interesse nicht, einen Raum für „uns“ zu haben, sondern einen Raum für Alle in der Gemeinde.

Mit freundlichen Grüßen

Niklas Bauer

1. Vorstand